



ARBEITSKREIS STUTTGART

Leitung des Arbeitskreises: Jürgen Lindner, Württemberger Hof 3 in 71126 Gäufelden;
Tel.: 07032 73906 bzw. Mobil: 0173 3136744; Email: juergen.lindner-gaeufelden@t-online.de



Mitteilung Nr. 3/2018

Liebe Mitglieder der DGfH, liebe Freunde der Heereskunde, werte Gäste, ich darf auf unsere nächste Zusammenkunft am Donnerstag, den 7. Juni 2018, Beginn 18 Uhr im GARNISONMUSEUM LUDWIGSBURG / ASPERGER TORHAUS aufmerksam machen. siehe auch: www.garnisonmuseum-ludwigsburg.de; Asperger Straße 52 in 71634 Ludwigsburg

Unser Mitglied Hartmann Hedtrich wird uns einen Vortrag über die -

„Stuttgarter Jugendwehr 1861 bis 1870“

halten. Sicherlich für die meisten von uns ein Thema, über das wir noch nicht viel, zum Teil wohl noch gar nichts gehört haben. Lassen wir uns überraschen.

Ich würde mich freuen Euch wieder in einer ansehnlichen Anzahl begrüßen zu dürfen.

Wie bisher üblich und so auch gut angenommen möchte ich bitten, mir Euer Essenswunsch bis zum 4. Juni 2018 persönlich mitzuteilen. Es besteht wie gehabt die Möglichkeit: **a) warmen Fleischkäse**, dann **b) paniertes Schnitzel** und **c) Hähnchenschlegel**, alles mit leckerem Kartoffelsalat vor zu bestellen. Das Essen wird um 18 Uhr von einer dort ansässigen Metzgerei warm angeliefert. Getränke sind vorhanden. Besondere Wünsche bitte ich mir mitzuteilen!

Für unser drittes Treffen am 6. September 2018 habe ich folgendes vorgesehen:

Für diesen Abend habe ich bewusst keinen besonderen Vortrag angesetzt, da ich der Meinung bin, auch einmal im Jahr einen Abend für Gespräche, für das Zeigen und das begleitende Fachsimpeln Raum zu lassen. So hat Uwe Bretzendorfer mir zugesagt, aus seiner Sammlung einige Militärnachlässe Württemberg mitbringen, über die er dann auch berichten wird! Da gibt es mit Sicherheit einiges Wissenswerte zu berichten, was allgemein wenig bekannt ist, wie Angaben in den Militärpässen nach November 1918, hier über die Übernahme in „Sicherheits-Kompanien“, „Vorläufige Reichswehr“ u.s.w. Bringt doch dann bitte an diesem Abend auch das Eine und Andere Stück aus Eurer Sammlung zum Anschauen und zum Besprechen mit.

Im Übrigen

Für Anregungen bin ich immer sehr dankbar.

Bis zum Donnerstag, den 7. Juni im Asperger Torhaus – Jürgen Lindner